
議会報告・意見交換会報告書 

（１班）  

開催日時 令和 5年 11月 15日（水） 午後 7：00 ～ 午後 8：30   

開催場所 高瀬公民館 

 

 

 

 

出席議員 

 

議員名① 
（班長） 

日隈 知重 

・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名② 井上正一郎 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名③ 居川 太城 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名④ 中原 晴剛 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑤ 今井 美保 
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

議員名⑥  
・司会・進行 ・開会挨拶  ・資料説明 

・閉会挨拶  ・記録 

主 な 

意 見 

・ 

要 望 

・ 

回 答 

（Ａ氏） 

 鏡坂公園駐車場から玉川バイパス交差点間の路側帯に草が被っていて、白線が

見えない。子どもが草をよけようとして車にひかれそうになった。土木課に連

絡をすると草は刈ってくれたが、もう少し範囲を広げてほしかった。観光祭前

と 10月くらいに刈ってもらったが、以前は 3回くらい刈っていたので、そう

してほしい。路側帯とセンターラインは、大分から熊本、福岡に行くと白線の

新しさが違う。白線は命に関わるので、はっきりした線を引いてほしい。計画

性はどうなっているのか。10年遡って、維持管理費がどう削減されたのか知

りたい。舗装も繕う感じでしている。 

（議員） 

議会でも 10月の決算審査特別委員会で道路の維持や管理、草刈が議論になっ

た。高齢化で草刈の人が減っていることや市の道路維持管理者が 3人であるた

め手が回らない状態であることから根本的に見直す状況ではないかと議論して

いる。市道であれば白線を引いたり補修をしたりできるが、県道や国道になる

と県の管轄になるため、公安委員会に地元から振興協議会や市民課に出しても

らえると、要望として後押しできる部分もある。それ以外については改めて持

って帰って確認すると返答。 
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（Ａ氏） 

 市道は合併前は 500㎞から 600㎞くらいだったが合併後は 800㎞から 1000

㎞くらいになりラインを引くのも大変だと思うが計画的にしてほしい。 

公安委員会には２度ほどお願いをしたが、バッティングセンター下のバイパ

スとの交差点に右折レーンが入って来るので正面衝突が起きて事故になる危

険がある。黄色の線が消えている。公安委員会に電話をしたが何もない。も

し方法があれば伝えてほしい。 

（議員） 

 帰って執行部の方と話をしたい。 

 

（Ｂ氏）  

中川泌尿器科の前の 210号線の壁面の立木が大きくなっていて、台風の時な

ど心配である。伐採をお願いしているができていない。先日栗の木が倒れて

撤去はしたが、災害が起こってからではなく、予防の計画をお願いしたい。

ハザードマップにも載っており、昔、地滑りがあったと聞いている。検討し

てもらいたい。 

（議員） 

 持ち帰って後日報告させてもらう。 

 

（Ｃ氏） 

東九州新幹線の久大線ルートを議会としてはどう考えているか。 

（議員） 

 これまでは中津ルートがでていたが今年になって日田ルートがでてきた。一

般質問では出ているが、議会としては議論していない。しかし、12月の議

会で議員間討論があるので、意見交換をしようと考えている。日田ルートに

ついてはこれから議論を進めていく。 

 

（Ｄ氏） 

 各地区で開催している地区巡回健診について、高瀬地区では高瀬公民館とむ

くの木センターでおこなっていたが、コロナ後にむくの木センターでの実施

がなくなった。健康保健課から受診率が下がっているといわれたが、会場が 
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少なくなったからではないか。高齢者にとって不便になった。健康保険課に

は伝えているが返事がない。元のようにしてもらうと受診率が上がると思

う。 

（議員） 

 議会でも議論になっている。健康診断を受けられる場所が減って不便になっ

たという要望については来年度の計画や、がん検診の受診についても 12月

の委員会で聞きたいと思う。 

（Ｄ氏） 

 無料がん検診は何が対象か、また年齢制限はあるのか。 

（議員） 

 5つの検診が対象で、年齢制限はない。 

 

（Ｅ氏） 

 大腸がんは便を持っていくのか、ファイバースコープでやるのか。 

（議員） 

最初の検診は便を持っていく。 

 

（Ｄ氏）  

検診センターで 1万いくらか払ったが。 

（議員） 

 確認します。 

 

（Ｅ氏） 

 高瀬こども園の移転について、予定地から県道につながる道はダンプが通ら

ない。園ができたら保護者の送り迎えも離合が大変になる。土木課に言った

が返事が来ない。場所はよいと思うが、工事用道路は今のままでは無理では

ないか。 

（議員） 

 委員会は移転先の話は聞いているが、工事については確認する。 
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（Ｆ氏） 

 パトリア日田の予算について、駐車場の整備の話があったが、大ホールを   

使う時に駅裏に停めないといけない。別の用地を考えているのか。 

（議員） 

 傷んでいる分を補修することであって用地確保の話ではない。 

（Ｆ氏） 

 企業誘致について平成の合併で 7万人いたのが、今は 6万 1千人になってい

る。人口を増やすために必要。市の行政は動きがあるのか、設置の土地は、

考えられる場所があるか。 

（議員） 

 市長は業種を問わず推進を強化していきたいと考えている。 

 

（Ｇ氏） 

 老人世帯での防犯カメラの設置は考えていないか。高齢化の不安があるた

め。 

（議員） 

 要望として受ける。 

   

（Ａ氏） 

 道路の白線はペンキでもよいのではないか。お金がないから知恵をしぼる。 

 

（Ｈ氏） 

 個人情報で難しいかもしれないが、火災情報が詳しくなくなったので心配し

ている。緊急時には以前のような情報が欲しい。 

（議員） 

 要望として担当課に聞いて、後日報告する。 

 

（Ｉ氏） 

 個人情報が守るより隠す方にいっているのではないか。 

（議員） 

 個人情報審議会もあるので不服の申し立てもできる。議論していく。  


